



こばと

2組 クラスだより 2月



クラスで取り組んでいること

今月の聖句

「その家に入ったら、
『平和があるように』と挨拶しなさい。」

(マタイによる福音書 10章12節)

☆手洗いうがいの徹底

☆静かに給食を食べる（飛沫防止のため）

今月の歌

今月の賛美歌

♪ 祈ってごらんよ わかるから

きみは神様にね 話したことあるかい?
心にあるままをうちあけて 天の神様はね
きみのことなんでも わかっておられるんだ なんでもね
だから空あおいで 神様と一言 祈ってごらんよわかるから
小川のほとりでも 人ごみの中でも 広い世界のどこにいても
ほんとの神様は 今も生きておられ お祈りにこたえて下さる

だれかをすきになると こころがあたたかくなる
むねのなかに おひさまができたように
あたたかくなる
スキスキだいすき スキスキだいすき
たくさんたくさんすきになって おひさまになりたい

こども動物園、節分ごっこ、お別れ遠足…と毎日盛りだくさんだった2月。そんな中で、こばと2組では、お別れ遠足から話が広がった"遠足ごっこ"に向けての取り組みも行われていました！この1年での成長、得た力が沢山發揮でき、また新たな力の芽生えに繋がるようにと、今回は"今までだったら保育者がやっていましたことも、子どもたち自身で経験できるように"というテーマを持ち、過ごしていました。日程が決まってからは、より思いも意気込みも最高潮となり、クラスも団結し、1人ひとりが意欲的に楽しんでくれていたように思います。当日までのクラスの様子については、【特別号】として配布いたします。お時間かがあれば読んで頂き、子どもたちの成長を保護者の皆様と一緒に共有できれば嬉しく思います…♡



こども動物園



↓首に蛇が！

ふわふわしてるよ！



年に1度の移動動物園！天候にも恵まれ、朝から様々な動物が幼稚園に来てくれました！保護者の方のご協力があり「ニンジン持ってきたよ！」「細長く切ってきた！」とワクワクしながら登園してしてくれる子どもたちの姿がありました。この日は朝の身支度を終えた子から遊び始めるのではなく、クラスのベランダにてて動物観察を楽しんでいる子が多かった気がします。（笑）こひつじ組、こうさぎ組の順番を待ち、ついにこばと組の時間に。うさぎやモルモット、羊、ロバ、馬、豚など沢山の種類の動物との触れ合いを楽しんでいました。動物にも好き嫌いがあることや、ご飯をあげるときは手をお皿の形にしてあげると食べやすいなど、人間と同じ所がある事にも気付き、動物を身近に感じる機会となりました♡「ちょっと怖い…」と不安を持つ子もいましたが、勇気を出して野菜を動物の近くに投げてみたり、保育者が抱っこした動物に少しだけ触れてみたり…とそれぞれの方法で楽しんでくれていたように思います。様々な関わり・経験が子どもたちの成長の糧になったのでは無いでしょうか…？♡

ちっちゃくて
かわいい…♡

節分 ~兄弟クラスと豆まきごっこ~

↓全力で豆まき中…！

鬼に勝ったー！やったー！



兄弟クラスのこひつじ2組・こうさぎ2組と豆まきごっこ！まず初めはこばと2組が鬼になりこひつじ2組さんのお部屋へ。出発前までは「鬼だぞーって言う！」「ガオーって言う！」と気合十分の子どもたちだったのですが…いざ新聞豆を投げられると、あまりの迫力にすぐに退散…（笑）本気で取り組むこひつじさんにはまだかなわない、身に染みて感じた様子がありました（笑）そして次は、こばと2組がこうさぎ2組の鬼に豆を投げる番！「机の下に隠れたい！」とのことで、全ての机をお部屋の隅に置き、準備完了！心をドキドキワクワクさせ待つこと数分…こうさぎ2組鬼がやってくると、豆まきスタート！いきいきと元気いっぱい豆を投げ、楽しんでいました♡兄弟クラスと関わりながら、節分という伝統行事にも触れられる、素敵なお時間になりました。

お別れ遠足 ~in深北緑地公園~



天候にも守られ、こばと組最後の遠足は深北緑地公園へ！40分のバスに揺られ公園に着くと、色々な種類の滑り台や、ブランコ、ジャングルジム等の遊具に大興奮の子どもたち！約束を伝え、まずは1人1回、ローラー滑り台に挑戦！以前の鴻巣山公園のローラー滑り台と比べると、少し緩やかで、ドキドキしながらも全員滑ることができました♪その後は、1人ひとり好きな遊び、遊具を見つけ、1時間近くたっぷり遊びこむことができました♡お腹もペコペコになり、次はお弁当の時間！保護者の方からは「ちくわのリクエストがありました…（笑）」等の声もお聞きしていましたが、大好きなお家の人が作ってくれたお弁当をお友達と食べ、とっても幸せそうな表情を浮かべていました。お忙しい中、準備してくださった保護者の皆様に感謝いたします。昼食後はおやつを食べ、少しだけ遊具で遊び、帰園。「楽しかったー！」と大満足なお別れ遠足になったようでした♡

じっとしていると、少し
寒かったね…（汗）

色々な遊びができる遊具
が、沢山ありましたよ！

